

一般質問

計画的な職員採用が必要では

布村 和 男 議員

問 今後、多くの退職者を控える中で、職員削減に伴う年齢の隔たりが心配される。適切な職員構成を維持し、行政サービスの低下を防ぐには、計画的な職員採用が必要と思う。今後の採用計画について問う。

答 合併時の職員数は381名であったが、平成24年4月1日現在では278



職場風景

名と合併時から103名の減少となっている。一方で、合併時の職員採用の手控えにより年齢構成において、30歳前後の職員が少ない状況にある。今後の採用計画については、平成23年から27年までの第2次定員適正化計画を策定し、定年退職者の約半数を新規採用することとし、平成27年度の職員数を264名と予定している。

問 年齢制限の緩和を行っているのか。

答 平成23年度採用試験より年齢制限を29歳から31歳に引き上げた。

問 町外出身者の採用状況と採用後の町内への居住状況は。

答 平成22年度が1名、23年度が2名の採用で全員町内に居住している。

問 平成24年度の応募状況は。

答 一般職7名、保健師2名、障害者1名の募集に対し、102名の応募があった。

もっと福祉タクシーの利用を

安本 貞 敏 議員

問 年齢80歳以上の高齢者または心身障害者への福祉サービスの一環として行なわれている福祉タクシー助成事業の過去3ヶ年間の利用状況は。

答 心身障害者または高齢者が通院等の外出のために、町内タクシーを利用する場合において、その利用料金の一部を助成することとしている。

〔福祉タクシー助成事業実績表〕

	助成券交付者等			助 成 券			助成金額	利用率
	交付者数	利用者数	未利用者数	交付数	使用数	未使用		
平成21年度	1,458人	1,068人	390人	21,696枚	10,524枚	11,172枚	6,069,760円	48%
平成22年度	1,541人	1,137人	404人	22,812枚	11,346枚	11,466枚	6,550,030円	49%
平成23年度	1,569人	1,137人	432人	23,076枚	11,335枚	11,741枚	6,545,890円	49%

一日でも早い道路整備を

問 県道大島環状線の安下庄～沖浦間の整備の現状を問う。

答 安下庄から沖浦間の整備は、現在、古城から安下庄地区の整備を先行して進めているが、事業用地の取得に時間を要しており、早期に着手できるよう用地取得に向け調整中。また、秋・吉浦から西安下庄地区は、現在行っている安高・古城地区の道路整備事業の完了後検討する。

